

Hundeschule

26.05.2013 08:10

Gestern waren wir in der Hundeschule

Das Wetter war so schön, Dylan hat seine süße Schwester Nelly getroffen und sich auch ganz gut gegen die großen Welpen behauptet. Den kleinen Parcours mit verschiedenen Untergründen und Tunnelsystemen fand er super und für uns war es auch schön, daß mal nur wir Zwei etwas zusammen gemacht haben.

😊 Wir werden uns jetzt noch eine zweite Hundeschule ansehen, die etwas näher zu uns ist und dann entscheiden, welche wir regelmäßig besuchen werden.

Morgen passt Ralf auf Dylan auf und ich werde mit Iris und unseren Hunden wandern gehen (Stoßgebet zum Himmel für besseres Wetter!) und ab Mittwoch machen wir mit den Hunden das Steinhuder Meer unsicher. Ich freue mich schon auf die schönen Tage am Wasser, da gibt es für Dylan so viel zu entdecken und den Großen gefällt es auch immer supergut.



Einen Kommentar schreiben